

L'UNESCO condamne la destruction d'une ville patrimoniale assyrienne par l'État Islamique



Paris, 6 mars (RHC-EFE) L'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture, a condamné la destruction de la cité antique de Nimroud, dans le nord de l'Irak, par les djihadistes de l'État Islamique et cet organisme de l'ONU a demandé la mobilisation de tous les acteurs impliqués dans la protection du patrimoine.

Dans un communiqué émis à Paris, la directrice générale de l'UNESCO, Irina Bokova, a signalé que ces nouvelles exactions prouvent à nouveau que le nettoyage culturel que réalise l'État Islamique en Irak n'a aucune limite.

Irina Bokova a accusé ce groupe terroriste d'être responsable de crimes de guerre et de vouloir exterminer les minorités et elle a dénoncé la destruction systématique du patrimoine de l'humanité.

La haute fonctionnaire de l'ONU a appelé les autorités de la région à s'opposer à ce nouvel acte de barbarie et elle a demandé aux intellectuels et aux institutions culturelles de faire connaître la valeur du patrimoine des civilisations mésopotamiennes.

Ce jeudi, les extrémistes de l'État Islamique ont détruit au bulldozer plus de 50% des ruines assyriennes de Nimroud, qui abritaient des pièces archéologiques d'une valeur inestimable.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/48606-lunesco-condamne-la-destruction-dune-ville-patrimoniale-assyrienne-par-letat-islamique>



Radio Habana Cuba